

Testspiel musste wegen Gewitters abgebrochen werden

08.08.2024 07:09 von Albrecht Morast

Gestern Abend stand für unsere Beckmann-/ Müller-Mannen der letzte Test vor dem Saisonstart der Landesliga am kommenden Sonntag beim 1. FC Umpfertal an. Aufgrund eines Gewitters blieb Schiedsrichter Nicolas Ott nichts anderes übrig, als die Partie in Bieringen Mitte des zweiten Spielabschnitts abzubrechen. Zu diesem Zeitpunkt führte unsere Mannschaft nach einem Doppelpack von Felix Holderbach mit 2:1 (31. und 48. Minute). Tobias Sitzler (39.) gelang der zwischenzeitige Ausgleich.

Das nächste Spiel - Landesliga-Auftakt am Sonntag, den 11.08.2024:

15:00 Uhr 1. FC Umpfertal - TSVfL (in Schweigern)